

SOLIDARITÉ

Bischwiller: ouverture d'une cagnotte pour La Trappe à ballons, après l'incendie



L'incendie d'une maison, rue de la Pomme-d'Or, à Bischwiller, le jeudi 4 avril. PHOTO DNA - Sonia De ARAUJO

Dans la nuit du 4 avril, rue de la Pomme-d'Or à Bischwiller, un violent incendie (**DNA du 05/04/19**) détruisait la maison de Sabine et David et leur entreprise créée il y a douze ans, **La Trappe à ballons**, spécialisée dans l'animation et la décoration de fêtes, de mariages, d'opérations commerciales, etc. Leurs nouveaux locaux à Bischwiller **allaient être inaugurés quelques jours plus tard**. Aujourd'hui, le réseau Plus que PRO lance une opération de solidarité pour son adhérent « qui a tout perdu : bureaux, matériel, stock, etc. ». Le réseau va adresser un courrier à ses milliers d'adhérents. Une cagnotte Leetchi (*) a été ouverte pour recueillir des dons.

*<https://www.leetchi.com/c/soutien-incendie-trappe-ballons>

PUBLICITÉ

inRead invented by Teads